



## **Velasco llama a la concordia y la unidad desde San Cristóbal de las Casas, Chiapas**

Desde el municipio de San Cristóbal de las Casas en Los Altos de Chiapas el joven aspirante a coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Manuel Velasco Coello, hizo un llamado firme a favor de la paz la concordia y la unidad entre mexicanas y mexicanos, al manifestar que la lucha no debe ser entre hermanos de una misma patria.

Ante miles de mujeres y hombres reunidos en la plaza de toros de esta ciudad, y con el acompañamiento de la líder nacional del Partido Verde, Karen Castrejón Trujillo; la secretaria general del Partido en Chiapas, Valeria Santiago Barrientos; y los diputados federales, Jorge Luis Llaven Abarca y Luis Armando Melgar Bravo, Velasco Coello reiteró que su proyecto es el único que impulsa una política de menos pleitos y más acuerdos, por lo que se pronunció abiertamente por conformar los gobiernos de coalición para llevarla a la práctica al incluir todas las visiones de país.

“Que estén representadas mujeres y hombres, no solamente del partido en el que militamos, sino que militen en otro partido, que podamos ser tolerantes con los que piensan diferentes a nosotros, que podemos ser incluyentes, porque lo que nos debe de unir es el bienestar y el futuro de sus hijos, de las futuras generaciones, esa es la prioridad de Manuel Velasco”, expresó ante una asamblea completamente abarrotada.

Aprovechó para hacer una convocatoria a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña a calmar ánimos, dialogar e incluso a sentarse en una misma mesa para hablar de frente y fortalecerse internamente.

“Por encima de las aspiraciones personales, por legítimas que sean, está defender el proyecto, está que el proyecto triunfe en el año 2024”, indicó el joven senador de la República con licencia que ante un auditorio repleto se dijo contento y entusiasmado de regresar a la tierra de su abuelo, el Dr. Manuel Velasco Suárez y de su Padre, el Dr. José Manuel Velasco Siles.

Los miles de asistentes aprobaron a mano alzada y expresando de viva voz su acuerdo, que Manuel Velasco como coordinador de la Cuarta Transformación siga con las bases puestas durante estos cinco años y llevarlas al siguiente nivel en beneficio de más mexicanos.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/en-chiapas-velasco-hace-un-llamado-a-la-concordia-y-la-unidad>